



Le Saint-Siège

SALUTATION DE SA SAINTETÉ LE PAPE LÉON XIV AUX MEMBRES DES ÉCOLES D'ÉVANGÉLISATION SAINT-ANDRÉ

*Salle Clémentine
Vendredi 29 août 2025*

[Multimédia]

Chers frères et sœurs,

La paix soit avec vous. En cette année jubilaire, vous êtes venus à Rome de divers pays, comme pèlerins d'espérance. Je vous souhaite la bienvenue. Je salue son Eminence, le cardinal Gérald Cyprien Lacroix, archevêque de Québec, Monsieur José Prado Flores et tous les membres des Ecoles d'Évangélisation Saint-André ici présents.

Aujourd'hui l'Église universelle célèbre la mémoire liturgique du martyr de saint Jean Baptiste. Sa figure peut beaucoup nous aider à réfléchir sur la mission d'évangélisation dans le monde actuel. Dans le prologue de l'Évangile de saint Jean on affirme que «Et le Verbe s'est fait chair et il a habité parmi nous» (Jn 1, 14), et puis il est indiqué que Jean, le Baptiste, lui rend témoignage (cf. 1, 15). Si nous relisons avec attention les premiers chapitres du quatrième Évangile nous pouvons découvrir quelle est la clé de chaque école d'évangélisation: rendre témoignage de ce qu'on a contemplé, de la rencontre que l'on a eu avec le Dieu de la vie. Ainsi l'évangéliste nous le dit aussi dans sa première lettre: «ce que nous avons vu et entendu, nous vous l'annonçons, afin que vous aussi soyez en communion avec nous. Quant à notre communion, elle est avec le Père et avec son Fils Jésus Christ» (1 Jn 1, 3). Telle est la mission de l'Église et de chaque chrétien.

Chers frères et sœurs, telle est notre vocation de baptisés, par conséquent nous devons transmettre ce que nous avons nous même reçus, afin que nous devenions tous un dans le Christ. En ces jours de pèlerinage, je vous invite en particulier à contempler les vies des saints qui, comme Jean Baptiste, ont été des fidèles disciples de Jésus Christ, en le manifestant dans leurs

paroles et leurs bonnes œuvres.

Je vous remercie pour le travail fécond que vous poursuivez en faveur de l'évangélisation, à travers divers moyens, et je vous encourage à continuer à cheminer avec une espérance renouvelée. Que Dieu vous bénisse et que Notre Dame de Guadalupe vous protège toujours dans votre mission. Bon chemin !

L'Osservatore Romano, Édition en langue française, année LXXVIe, numéro 10, septembre 2025, pages 75 à 101.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana